
第５回 魚津市立大町・村木・上野方・本江小学校統合準備会 

 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成 28 年１月 18 日（水） 午後７時から午後８時 20 分 

２．場 所  魚津市役所第一分庁舎 会議室 

３．出席者  委 員 24 名 

       事務局  6 名 

４．議事等  （1）よつば小学校校章の作成について 

       （2）よつば小学校校歌の作詞作曲者の選定について 

 

５．議 事 

事務局 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまより、魚津市立大町・村木・上野方・本江小学校統合準備会を

開催する。教育長より挨拶を行う。 

 

― あいさつ ―（略） 

 

 それでは議事の進行を会長にお願いする。 

 

 まず初めに、各部会よりこれまでの協議内容について報告をお願いする。 

 

【総務部会】（教育総務課：米澤総務係長説明） 

・昨年 12 月６日（火）に第１回目の総務部会を開催した。 

・総務部会は各小学校校長、各地区振興会会長、PTA 会長に参加してもらっ

ている。 

・主に統合までのスケジュールを確認した。また、閉校式典の日程を各学

校で協議してもらうこととなった。 

・後援会組織は統合４校のうち、本江小学校のみ存在する。学校統合後に

ついて、設置の有無も含め協議している。各地区からの意見をもとに進め

て行きたい。 

 

【教務・事務部会】（村木小学校：新タ校長説明） 

・教務・事務部会は、統合４校の校長、教頭、教務主任で構成している。 

・「大まかな学校行事のすり合わせ」、「校内組織と校務所掌事務」、「校時運

行」、「各学年の総合的な学習時間の在り方」の４点について協議している。 

 

【生活部会】（学校教育課：田村学校教育係長説明） 
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事務局 
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・第１回目の協議を昨年 11 月 17 日（木）に行った。部会は、さらに「学

校指定品部会」と「通学路部会」に別れ、それぞれの部会で検討している。 

・「学校指定品部会」の座長は、八倉巻大町小学校長。よつば小学校の学校

指定品について、清流小学校の事例も含め、事務局より説明した。各学校

において、共通した内容のアンケートを実施することとし、その結果を踏

まえ、今後協議していくこととなった。 

・次回の開催は、１月 30 日（月）に行う。 

・「通学路部会」の座長は、石澤上野方小学校長。よつば小学校への通学路

の検討事項について協議した。 

・今後、スクールバスの運行についての調整も行っていく。 

 

 ただいまの報告で意見や質問があればお願いしたい。 

― 意見なし ― 

 

 意見が無いようなので、議事に入る。 

 議事（１）、「よつば小学校校章の作成について」事務局より説明をお願

いしたい。 

― 統合小学校校名の選定について説明 ― 資料 11  資料 12 

 

 ただいま、事務局より校章の選定過程について説明があった。資料 11 の

とおり、清流小学校の事例と同様の流れで行いたいとのことであったが、

意見等はあるか。 

 

― 意見なし ― 

  

それでは、選定過程は、資料 11 のとおり進めたい。 

  

次に、校章募集の内容、募集期間について意見を聞きたい。 

 

 校章募集のチラシに、統合する４校の校章を参考に掲載してはどうか。 

 

 掲載することとしたい。 

 

 １人で多数の応募があったとしても、極端な数ではないと思われる。応

募上限を定めなくても良いのでは。 
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「応募数の上限を設けなくても良いのでは。」とのことであったが、これ

について意見等はあるか。 

 

― 意見なし ― 

 

 意見が無いようなので、応募数に上限は設けないこととしたい。 

 

 事務局の説明では、「小学生の応募で最終選考まで残ったものは、特別賞

を贈りたい」との提案であった。これは、小学生の応募のうち○○名とか、

想定しているのか。 

 

 統合準備会で最終選考まで残ったものと想定している。児童の作品は一

般応募作品とは別枠で数点は選びたい。 

 また、児童の作品は手書きのものが予想される。（ＰＣソフト等を使った）

一般応募作品とでは見劣りする可能性があるため、最終選考に残った児童

の作品は、デザイン会社等にトレースを依頼したうえで、選考に臨みたい

と考えている。 

 

 特別賞は二次審査を通過したもの及びそれに近いものということか。 

 

 そのとおり。 

 

 ただいまの事務局の提案と説明についてご異議ある方はお願いしたい。 

 

― 異議なし ― 

 

 それでは、事務局案で校章の選定は進めていくこととする。他に意見等

があればお願いしたい。 

 

 清流小学校の校章デザインは、どちらの方が採用されたのか。 

 

 和歌山県在住の一般の方であった。 

 

 次に、議事の（２）、よつば小学校校歌の作詞作曲者の選定について事務

局より説明をお願いする。 
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― よつば小学校校歌の作詞作曲者の選定説明 ― 参考資料（非公開） 

※校歌の選定過程において、候補者名や交渉順位等が公になることは、候

補者に、あらぬ予断を与えてしまうおそれがある。委員各位においては、

本日配布した資料や協議内容については、公表しないこととしてもらいた

い。また、議事録、準備会だより等でも公表しないこととしたい。報道機

関の方にも同様のお願いをしている。最終的に決まった場合は、引き受け

ていただいた方のみ公表することとする。 

 

―非公表について委員より異議なし－ 

 

※以下、具体的な選定協議（非公開） 

 

 これまでの協議により、よつば小学校校歌の作詞作曲候補者を選定した。

事務局においては、それぞれの候補者に依頼をお願いする。 

 以上で本日予定されていた協議事項は全て終了した。他に何かあればお

願いしたい。 

 

 新校舎建設の進捗状況を知りたい。できれば、次回の統合準備会でスラ

イドなどで、これまでの建設過程など示してもらいたい。 

 

 次回準備会で披露する。 

 

 統合校の駐車場は４０台分整備すると聞いた。運動会等を考えると少な

いのではと思う。 

 

 駐車場は学校敷地内で４０台整備することで工事を進めている。住宅地

でもあり、新たに敷地を確保するのは難しいと考えている。運動会等、イ

ベント時には民間の駐車場を一時的に借り入れるなど検討していかなけれ

ばならないと考えて良いる。 

  

 駐車場については、今後の検討課題としたい。 

 

これにて第５回統合準備会を閉会とする。 

 

 

  


